ressources humaines et autres dans les pays ayant plus d'une mission, il a complété la première phase d'une étude détaillée sur l'ampleur, le niveau et la localisation des ressources aux Etats-Unis. Le CIRE a également entrepris une étude sur l'affectation la plus efficace possible des ressources en France et en Allemagne.

L'année dernière, le CIRE a sensiblement augmenté ses activités et, avec la création d'une équipe d'inspection interministérielle, il a progressé vers l'uniformisation des méthodes administratives du Ministère à l'étranger; il a clairement précisé les champs d'autorité et de responsabilité des chefs de mission dans cette optique.

Le tableau I (Annexe II) donne la répartition géographique des ll8 missions canadiennes en 1978-1979 et des 4725 employés ayant participé aux 13 programmes du gouvernement dans quelque 140 pays et auprès de 30 grandes institutions internationales. Le tableau II (Annexe II) donne le nombre d'années-personnes affectées à chacun des principaux programmes à l'étranger. Enfin, le tableau III (Annexe II) ventile, par ministère ou organisme, le nombre d'employés de programmes en poste à l'étranger.

Planification des politiques

Le Secrétariat de la planification des politiques collabore avec le Sous-secrétaire et la haute direction en évaluant l'efficacité des politiques en vigueur à la lumière de l'évolution de la conjoncture nationale et internationale, en suggérant des options et en proposant de nouvelles orientations pour la politique étrangère. Il s'attache également à renforcer le rôle du Ministère à titre d'organisme fédéral chargé de la gestion des relations extérieures du Canada.

Information pour la haute direction

Créé en 1978, le Service d'information pour la haute direction est un service rattaché au cabinet du Sous-secrétaire. Il est principalement chargé d'assurer de bonnes communications à l'Administration centrale, entre l'Administration et les missions, avec les employés ainsi qu'avec les autres ministères et organismes du gouvernement fédéral également impliqués dans les relations étrangères du Canada. Le service s'acquitte de cette responsabilité en distribuant au sein de l'Administration des résumés quotidiens des communications importantes entre Ottawa et les missions à l'étranger, en publiant et en distribuant périodiquement au sein de l'administration fédérale des documents concernant des questions de politique étrangère, et en encourageant de meilleurs échanges entre la haute direction et les directions générales du Ministère.

Liaison (Sécurité et renseignements)

Le Bureau de liaison (Sécurité et renseignements) est chargé des programmes visant à assurer la sécurité matérielle des documents et